



LA FONDATION
SAINT-LOUIS-MAILLET

Rapport du président 2008-2009

Chers membres de la Fondation Saint-Louis-Maillet

Je suis heureux de vous présenter le rapport des activités de la Fondation Saint-Louis-Maillet pour l'année 2008-2009. Ce fut encore une année bien remplie pendant laquelle nous avons accompli d'excellentes affaires pour nos étudiantes et étudiants et pour notre campus. Je vous présenterai dans ce rapport les accomplissements qui ont marqué cette année.

D'abord les bourses, il faut mentionner que l'AGÉÉUMCE a remis un chèque de 10 000\$ pour ainsi accroître son fonds de bourse FSLM-AGÉÉUMCE à plus de 16 500\$

De plus, trois nouveaux fonds de bourse seront créés : soit celui de la bourse FSLM-AUDREY-CÔTÉ-ST-ONGE créé à la suite du décès de madame St-Onge. On se souviendra que madame St-Onge avait légué une police d'assurance à la FSLM ; celui de la bourse SFL Desjardins sécurité financière qui sera remise durant l'année universitaire 2009-2010, et le fonds de la bourse FSLM-DON-Bélanger créé à la suite du bien-cuit 2009 et qui sera remise durant l'année universitaire 2010-2011.

À toutes ces personnes, je veux dire merci au nom de toute la communauté étudiante pour leur geste généreux.

Activités de levée de Fonds : Encore une fois, cette année, la Fondation Saint-Louis-Maillet a pu compter sur trois levées de fonds majeures pour garnir ses coffres temporairement car ces argents sont remis sous formes de bourses et de projets spéciaux.

Tournoi de golf à Grand-Sault : La huitième et dernière édition du tournoi de golf de la FSLM à Grand-Sault s'est déroulée le vendredi 6 juin 2008 sous la présidence de M. André Nadeau de la firme Leblanc-Nadeau-Bujold. Un montant de 16 000,00\$ a été recueilli. Par la suite, cinq bourses au montant total de 5900,00\$ ont été remises à cinq étudiants de la région de Grand-Sault. Je voudrais mentionner que le comité de Grand-Sault met ainsi fin à ce tournoi car il s'était engagé à verser à la Fondation 100 000,00\$ et il a atteint leur objectif en 2008. Les membres du Conseil d'administration de la Fondation et le personnel du campus tiennent aussi à dire un gros merci aux gens de Grand-Sault qui ont mis sur pied ce comité et à la population qui a si bien répondu à la demande du comité en participant en grand nombre à ce tournoi. Mille mercis aux gens de Grand-Sault et des environs.

Tournoi de golf à Edmundston : C'était le 5 septembre 2008 que se déroulait le tournoi de golf d'Edmundston. Ce tournoi était présidé par M. Yves Lévesque de l'UMCE. Cet événement a encore une fois connu un immense succès tant par l'apport monétaire que par la participation. Un montant de 25 000,00\$ a été remis à la Fondation. Au cours de l'année universitaire 2008-2009, nous avons remis 11 bourses totalisant 11 000,00\$. À Yves Lévesque et son équipe, la Fondation dit merci. On rappelle que la 15e édition du tournoi de golf 2009 se tiendra le samedi 12 septembre prochain au club de golf Fraser d'Edmundston. On peut consulter Rino pour plus de détails.

Bien-cuit 2009 : Que dire du bien cuit de cette année ! Un événement haut en couleur et en émotion que nous avons vécu avec tant d'enthousiasme. Quelle belle soirée nous avons passée en compagnie de M Don Bélanger, notre bien cuit, et aussi des rôtisateurs que ce soit Hermel Landry, Jordan Bélanger, André Pelletier et André Beaulieu ! Merci également à Daniel Laplante qui a su diriger avec éclat cette belle soirée. La Fondation, par cet événement, a recueilli la jolie somme de 32 000\$. Cependant une surprise nous attendait à la fin de la soirée lorsque Monsieur Bélanger nous annonçait que la Fondation Jim Pattison doublait le montant recueilli lors du bien-cuit Don-Bélanger. Par cette annonce, la Fondation allait recueillir la jolie somme de 64 000\$. A cette occasion, tous les invités se sont levés et ont applaudi chaudement. Au nom de la Fondation et de toutes les personnes concernées par ce don, nous disons à Don Bélanger, au personnel de Pattison Signs Groupe et à Monsieur Jim Pattison Merci . Ce geste restera gravé longtemps dans la mémoire de toute la population.

Bourses d'études : Cette année nos retours d'investissement nous ont permis d'octroyer des bourses pour un montant de 88 000,00\$. Vous savez tous qu'un des

objectifs de la Fondation Saint-Louis-Maillet est de venir en aide aux Étudiantes et Étudiants de notre campus. C'est pourquoi nous nous efforçons de remettre le plus grand nombre de bourses à chaque année.

PORTEFEUILLE DE LA FONDATION

Le portefeuille de la Fondation a subi les contre coups des marchés financiers en 2008-2009. Heureusement, les deux -tiers de son portefeuille sont investis dans les revenus fixes moins à risque. Le retour en force des marchés financiers cet été aidera grandement à régulariser la situation.

Participation officielle de la FSLM : Comme à chaque année, la Fondation a été représentée à différents événements communautaires :

Le tournoi de Golf de la FSLM à Grand-Saut le 2 juin

Le tournoi de Golf de la FSLM à Edmundston le 6 septembre

Souper du Club Richelieu en mai dernier

Collation des diplômés de l'UMCE et la CDJ en juin

Dîner de la Chambre de Commerce

La Fondation tente d'être visible à différents événements communautaires de la région.

L'Association des Anciens et Anciennes de Saint-Louis-Maillet : C'est avec beaucoup d'enthousiasme que la Fondation accueillait la nomination de monsieur Hermel Landry comme président de l'association des anciens et anciennes de Saint-Louis-Maillet l'automne dernier. Madame Linda Durette a été nommée représentante de la Fondation Saint-Louis-Maillet au sein du conseil d'administration de l'AAASLM. Quelques projets sont déjà en place avec les anciens. On projette de faire une rencontre style vin et fromage le vendredi 11 septembre dans le cadre du tournoi de golf annuel de la FSLM. Le comité des anciens travaillent en collaboration avec le comité organisateur du tournoi de golf de la Fondation.

Site Web de la FSLM : Le site web de la Fondation est officiellement disponible depuis l'hiver dernier. On y retrouve plein d'information sur la Fondation ainsi que sur les diverses activités de la Fondation. On peut s'y rendre en cliquant fondationslm.org.

AGORA du 5e

Au cours de l'année 2007-2008, la Fondation Saint-Louis-Maillet avait contribué une somme de 25 000\$ pour l'aménagement de l'espace de travail et de rencontre du 5e étage du pavillon Simon-Larouche. Une demande de la direction de l'UMCE a été formulée à l'université pour que l'espace soit nommé « **AGORA-FONDATION-SAINT-LOUIS-MAILLET** ». Une plaque identifiant cet espace sera placée dans l'entrée. Merci à la direction de l'umce.

Comme vous avez pu le constater, à plusieurs égards, la Fondation a connu une autre excellente année. Les membres du conseil d'administration et les bénévoles de la Fondation ont oeuvré de diverses manières pour faire progresser la cause qui nous est chère soit celle des étudiants et étudiantes de notre campus. Pour cette raison, je veux donc remercier toutes ces personnes pour leur intérêt et implication au sein de la Fondation. Je veux aussi remercier notre directeur général, Rino, pour la collaboration qu'il apporte à la Fondation. Merci à vous tous et toutes qui à chaque année êtes présents et à vous également les membres des différents médias.

Merci

Roy Therrien
Président